



LLAMADO. Mario Delgado, presidente de Morena, ayer, en conferencia.

Pide Delgado al gabinete ayuda en campañas

Que "referentes de la 4T" viajen los fines de semana a estados con elecciones

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, llamó a los integrantes del gabinete del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y a los gobernadores morenistas a que apoyen las campañas del partido en los seis estados donde habrá elecciones el 5 de junio.

Les advirtió que "no por ocupar un cargo en el gabinete o de gobernador se les olvide que deben apoyar al partido".

Por eso convocó a las "figuras y referentes de la 4T" a que "dentro del marco de la ley, en horas no laborables, los fines de semana, el sábado o el domingo, viajen a los estados donde habrá elecciones".

"Nuestros candidatos pueden solos, pero es importante presumir a nuestras figuras nacionales y apoyar al movimiento", insistió.

Precisó que "en la medida de sus posibilidades y de acuerdo a sus cargos, es importante que apoyen al partido y al movimiento".

Agradeció las visitas que han hecho Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, el titular de Gobernación, Adán Augusto López, y algunos gobernadores a diversos estados para

"Nuestros candidatos pueden solos, pero es importante apoyar al movimiento"

MARIO DELGADO
Líder nacional de Morena

apoyar a sus candidatos. "Afortunadamente nosotros sí tenemos muchas figuras que llevar y que la gente reconoce, que les tiene cariño, eso nos fortalece".

"Les quiero pedir que en sus fines de semana, siempre respetando la ley, nos acompañen en las campañas. A los integrantes del gabinete, como el secretario de Gobernación (Adán López), que los domingos los dedique a su movimiento; a otros secretarios de Estado", remarcó.

Delgado calificó de "guerra sucia de mentiras" las acusaciones en su contra —de apoyar presuntamente a *huachicoleros* en Tamaulipas— y la de otros políticos de Morena, como al diputado Ignacio Mier, desde la oposición "desesperada".

Por eso, demandó al INE y a la Secretaría de Gobernación "garantizar un proceso electoral con seguridad y en paz".